

l'un sur la divinité de Notre Seigneur, et un autre sur la Maternité divine de l'Immaculée Vierge Marie. C'est au jeune Clergé surtout à se préparer au combat, puis que tout naturellement ce sera à lui à en soutenir plus longtemps le choc.

Vous voudrez bien vous rappeler qu'en conformité à la Circulaire du 8 Décembre dernier, le 5 Février prochain sera un jour d'action de grâces.

Nos vœux à tous, en terminant, sont ceux de notre Mère, la Ste. Eglise, qui fait entendre sa voix suppliante, pour que nous voyions ce que nous avons à faire, *dans ces temps mauvais*, et que nous soyons fortifiés pour bien combattre les ennemis qui se font connaître par leurs attaques incessantes. *Vota, quæsumus, Domine, supplicantis populi celesti pietate prosequere, ut et quæ agenda sunt videant, et ad implenda quæ viderint convalescant. Per Christum Dominum Nostrum.*

Je suis bien cordialement,

Monsieur,

Votre très-humble et obéissant serviteur,

+ IG. ÉV. DE MONTRÉAL.